

Lampiran 1

CURRICULUM VITAE

Nama : Annisa Salsabilla Pratiwi
Tempat, tanggal lahir : Bekasi, 8 Februari 1999
Alamat : Jl. Ikan Mungsing VI B no 69, Surabaya
Jenis Kelamin : Perempuan
Agama : Islam
Email : annisabilla8@gmail.com

RIWAYAT PENDIDIKAN FORMAL:

TK Mawar Bekasi	Tahun 2002 – 2004
SDIT An Nisa Bekasi	Tahun 2004 – 2010
SMP Tulus Bhakti Bekasi	Tahun 2010 – 2013
SMA Hang Tuah 1 Surabaya	Tahun 2013 – 2016
STIKES Hang Tuah Surabaya	Tahun 2016 – 2020

Lampiran 2

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

Motto:

“Tetaplah menjadi kuat. Hadapi semua rintangan dengan berusaha dan berdoa”

Persembahan:

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, kelancaran dan pertolonganNya kepada saya sehingga saya mampu menyelesaikan kewajiban dan bisa mendapat hasil sesuai dengan usaha dan kerja keras saya selama ini, saya persembahkan karya imiah akhir ini kepada:

1. Ibu saya (Sapta Yurika) dan Ayah saya (Sunardi), terimakasih atas usaha yang tidak pernah lelah, doa, semangat, motivasi untuk saya selama ini. Sehingga saya dapat menjalankan kuliah sekaligus sambil berbisnis. Semoga Allah SWT selalu memberi petunjuk, kesehatan, dan kebahagiaan kepada beliau berdua.
2. Adik-Adik saya (Fadiya, Dina dan Rakha) yang tersayang, terimakasih menambah semangat saya selama menuntut ilmu di bangku kuliah.
3. Sahabat-sahabatku di kelas (Ade, Meila, Galuh, Putdew, Widya, Linda), yang telah menemani saya selama 4 tahun di bangku kuliah dan tak pernah bosan memotivasi saya saat saya merasa kesulitan dalam hal pelajaran dan penelitian berjalan.

4. Kakak- kakak senior (Kak Devi, Kak Agung, Kak Ais) yang telah membantu, membimbing dan memotivasi saya mulai dari saat perkuliahan hingga proses karya ilmiah berlangsung.
5. Orang terdekat saya yang telah menemani suka duka saya selama perjalanan profesi hingga proses karya ilmiah berlangsung

Dan semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, terimakasih selalu mendoakan yang terbaik untukku, membantu dalam setiap langkah perjalanan hidupku. Semoga Allah SWT selalu melindungi dan meridhoi kalian. Aamiin Ya Robbal'Alaamiin.